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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
DENUNCIAS 
 
MEDIO SIGLO 
Por Morales OBREGÓN 
DE REGALO, DE REMATE… En estos tiempos de ansias políticas hasta las cortesías que da el Club Gallos Blancos al 
Gobierno del estado son traficadas para conseguir “likes” y seguidores a favor de la clase política panista. Es el caso 
de la regidora Mireya Fernández, en Corregidora, quien hace “promoción” en su página de Facebook “regalando” a 
cambio de un like en su página boletos para el futbol que llevan las leyendas “cortesía” y “Gobierno el estado”. 
Habrá que preguntar al IEEQ si los precandidatos pueden regalar recursos públicos y la regidora, en plena 
campaña política, aclarar cómo es que tiene acceso a esos boletos asignados al Gobierno estatal. ¿Se vale? (DQ 4) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
DIÓCESIS PIDE A POLÍTICOS SALIR A LA CALLE 
Por Zulema López 
Quien desee ocupar un cargo de elección popular deberán acudir a la calle, a los mercados y ahí donde se 
encuentra el verdadero sentir de la ciudadanía a la que pretenden servir, pues se trata de una acción fundamental 
para crear un buen plan de gobierno razonó el Vicario General de la Diócesis, Martín Lara Becerril, al hablar del 
inicio del periodo electoral. “Para conocer la realidad, hay que tocar las heridas del pueblo, hay que estar donde el 
pueblo está, hay que estar donde el pueblo siente y sufre, ahí hay que estar, lo demás es propaganda política; hay 
que distinguir, uno es el conocimiento de la realidad, tocarla con las propias manos y la otra es la propaganda 
política, que son las redes sociales”. Argumentó que una vez se tenga el conocimiento de esa realidad social, 
deberán analizar la forma de responder a ella, en coherencia con los principios del partido que se forma parte para, 
a su vez, generar unas excelentes políticas sociales que ayuden a transformar a la sociedad, fortalecerla y vivir un 
ambiente totalmente pacífico. “Todos los partidos tienen su cuerpo doctrinal, su cuerpo con el cual rigen todas sus 
acciones y sus convicciones políticas, entonces la realidad tiene que estar iluminada por esta plataforma política, 
ideológica, para que una vez conociendo la plataforma política, conociendo la realidad, podamos hacer un buen 
plan de gobierno. Lo que nosotros esperamos, pues, es que todas las propuestas de partido, todos los partidos 
políticos, que estén profundamente basadas en la realidad”. (DQ 1 y 3) 
 
COLUMNA PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
-¡AAAPUNTEN!- Reversazo. Cuando parecía que el INE echaba abajo el estatuto antichapulines del PRI, el Consejo 
General votó en contra de ese proyecto y lo dejó vigente, aunque los afectados todavía pueden ir al Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación. Por lo pronto los priistas no podrán brincar de una pluri a otra. 
Somos nada. (PA 1 y 2) 
 
NAVA SE DESTAPA 
El ex titular de la Defensoría de Derechos Humanos (DDH) de Querétaro, Miguel Nava Alvarado, dio a conocer que 
participará como candidato independiente para representar a Querétaro en el Senado de la República. “Estoy harto 
de que partidos políticos y sus mentirosos candidatos nos mientan en cada elección, pero quejándome sin 
participar no cambiará la situación”, publicó Nava Alvarado en redes sociales. (AM 7) 
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FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del Agua 
SE AUTODESTAPA EX OMBUDSMAN. Harto, dice, de que los partidos políticos y sus candidatos nos mientan en 
cada elección, el ex presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, MIGUEL NAVA  ALVARADO y a pesar 
de considerar totalmente discriminatoria la convocatoria del INE,  anunció este domingo  su intención de 
participar como candidato independiente al Senado de la República. Agua independiente para el penitente. (PA 1) 

 
NOTAS PRINCIPALES 

 
DQ: CRIMEN NO PENETRARÁ: FDS 
Por Monserrat García  
El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, advirtió que durante su administración no permitirá que 
“penetre la delincuencia, ni en San Juan, ni en ningún municipio”, esto al subrayar que de nueva cuenta se da “un 
golpe certero” en tierra sanjuanense, al desarticular una banda de secuestradores. Dijo que se harán las 
investigaciones pertinentes en las que se conocerá si esta banda de secuestradores operaba desde hace tiempo en 
la entidad, por ahora es escasa la información que se tiene y es la Fiscalía General del Estado la que se encargará de 
hacer las indagatorias correspondientes. (DQ principal) 
 
N: CERTERO GOLPE 
Por Marisol Barbosa 
El gobernador Francisco Domínguez, luego que la Fiscalía General del estado (FGE) diera a conocer la detención de 
un grupo de personas a las que se vincula con el delito de secuestro, recalcó que dichas acciones de seguridad 
representan un golpe certero en contra de la delincuencia que trata de permear en la entidad. (N principal) 
 
AM: PEQUEÑAS INDUSTRIAS, SIN VOZ EN NUEVO TLCAN 
Por Jorge Cano 
Como hace 26 años, en 1991, cuando se dio inicio a la negociación del Tratado de Libre Comercio de América del 
Norte (TLCAN), las pequeñas industrias no tienen voz en el nuevo proceso para alcanzar un nuevo acuerdo de 
intercambio de bienes entre México, Canadá y Estados Unidos, consideraron expertos en economía. Adán Rivera, 
presidente de la Asociación Nacional de Industriales de la Transformación (ANIT), asegura que la 
representatividad de los micros, pequeños y medianos empresarios en el TLCAN es mínima “debido a la primacía 
de las cámaras empresariales y sus confederaciones, fundadas en el corporativismo gubernamental o dominadas 
por el gran capital”. (AM principal) 
 
CQ: QUERÉTARO ES RUTA DE TRATAS 
Por Andrea Martínez 
Una banda de seis secuestradores fue desarticulada por las autoridades estatales, luego de rescatar a una víctima 
privada de su libertad en el municipio de San Juan del Río, informó el fiscal general del esrtado, Alejandro 
Echeverría Cornejo. (CQ principal) 
 
PA: CAEN SEIS PLAGIARIOS EN SAN JUAN DEL RÍO 
En operativo conjunto entre la FGE y la PoEs, fue desarticulada una banda de secuestradores y junto a ellos se 
pudo rescatar, con vida a una víctima. Lo anterior fue informado por Alejandro Echeverría, titular de la Fiscalía 
General del Estado, quien dijo que fue el pasado 5 de septiembre cuando una persona fue secuestrada en el 
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municipio de SJR. “Horas más tarde la familia recibió una llamada telefónica en las que les exigían la entrega de una 
fuerte cantidad de dinero a cambio de la libertad del ofendido y de no provocarle daño alguno”. (PA principal) 
 
EUQ: EN 8 AÑOS, CRECIÓ 75% APERTURA DE HOTELES EN ESTADO 
Por Francisco Flores H. 
En 8 años (de 2008 al 2016) se abrieron en Querétaro 193 hoteles, cifra que representa  un crecimiento del 75%, 
revelan estadísticas de la Secretaría de Turismo federal publicadas a través del Sistema Datatur. (EUQ principal) 
 
CQRO: “NO VAMOS A DEJAR QUE PENETRE LA DELINCUENCIA NI EN SAN JUAN NI EN NINGÚN MUNICIPIO”: 
FDS 
“No vamos a dejar que penetre la delincuencia ni en San Juan ni en ningún municipio”, aseveró el gobernador del 
estado, Francisco Domínguez Servién, luego de que la FGE diera a conocer los detalles sobre la desarticulación de 
una banda de secuestradores y el rescate de una víctima en San Juan del Río. (CQRO principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
DIPUTADOS ALISTAN RONDAS PARA PREGUNTAS ABIERTAS 
Por Patricia López Núñez 
La glosa del informe de gobierno se llevará a cabo con rondas de preguntas abiertas a los secretarios estatales, a 
quienes se les agrupará por temas de interés, anunciaron los coordinadores de los Grupos Legislativos del PRI, 
Mauricio Ortiz Proal y del PAN, Luis Antonio Rangel Méndez. El líder de los diputados del Partido Acción Nacional 
(PAN) precisó que la glosa se realizará alrededor de tres semanas después de que se presente el informe del 
gobernador Francisco Domínguez Servién y tendrá un formato abierto, en el que se invitará a la sociedad. Luis 
Antonio Rangel recalcó que se tratará de un diálogo “completamente abierto, informativo”, en el que se detallarán 
todas las acciones del gobierno estatal, como seguimiento a la política pública y sus alcances, de acuerdo con los 
compromisos y metas del plan estatal de desarrollo. (DQ 4, N 3) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
EL GOBERNADOR ENTREGA UNIFORMES DEPORTIVOS DENTRO DEL PROGRAMA BRIGADA BALÓN ADULTO 
Al encabezar la ceremonia de entrega de uniformes deportivos en SJR, el gobernador FDS afirmó que el deporte 
más popular de nuestro país es un pretexto perfecto para compartir tiempo de calidad con los nuestros. 
Acompañado de Markus López, INDEREQ, el mandatario detalló que mediante la Brigada Balón ya participan más 
de 5 mil niñas y niños por medio de 50 academias gratuitas, en todos los municipios del estado. (...) Por su lado, el 
alcalde Guillermo Vega agradeció el apoyo del gobierno estatal para ampliar y modernizar las instalaciones 
deportivas en San Juan del Río. (EM, PI, LCR) 
 
HACEN FRENTE COMÚN PANCHO Y MÁRQUEZ CONTRA LA INSEGURIDAD 
Por Miguel Ángel Miguel 
Por los recientes acontecimientos que se han registrado en el estado de Michoacán, donde tuvo que intervenir el 
Ejército por la presencia de grupos delictivo, el Gobernador FDS diálogo con su homólogo de Guanajuato, Miguel 
Márquez en materia de seguridad. El mandatario queretano expresó que coincidieron en el informe del 
gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, en donde hablaron de un trabajo coordinado entre el estado 
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de Guanajuato y Querétaro por la frontera que comparten, estamos a lado de San José el Alto y muy cerca de San 
José el Grande y Celaya. (ADN) 
 
RESALTA GOBERNADOR TRABAJO DE FISCALÍA EN SECUESTRO DE SJR 
El gobernador FDS avaló el trabajo que desarrolla la FGE en beneficio de la seguridad de los sanjuanenses al 
desmantelar una banda delictiva dedicada al secuestro de personas. De igual forma, el gobernador FDS hizo un 
llamado a la población para cerrar filas con autoridades a fin de poder denunciar de manera anónima a través del 
911 cualquier situación que se presente en las calles de los 18 municipios, tanto de peatones como vehículos 
sospechosos, a fin que las corporaciones de seguridad realicen su trabajo de manera oportuna. (...) De igual forma, 
el mandatario estatal dijo haber tenido contacto con el gobernador de Guanajuato, Miguel Márquez, a fin de 
obtener diversos mecanismos de seguridad para ambas entidades federativas. (AM, LCR, CI) 
 
PENDIENTE, LEY DE INDULTO 
Por Adrián Quino 
Aunque el gobernador Francisco Domínguez Servién se comprometió el 15 de septiembre de 2016 a modificar las 
leyes y otorgar al Poder Judicial la facultad de indultar a los reos, esto no sucedió, y el próximo viernes encabezará 
una nueva ceremonia. En el pasado evento, cuando nueve reos recibieron el indulto y su libertad, Domínguez 
Servién señaló que aquella sería la última ocasión en que se realizaría este protocolo encabezado por el Ejecutivo, 
ya que presentaría una iniciativa al Congreso del Estado para modificar la ley y otorgar tal facultad a los jueces, 
como parte del Nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio (NSJPA).  (AM 2) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
MEDIO SIGLO 
Por Morales OBREGÓN 
Kuri, fortaleza. Querétaro, equipo. Oso de diputadas. El alcalde de Corregidora, Mauricio Kuri González, 
mostró músculo en su Segundo informe de actividades. Y es que lo mismo reunió al gobernador Francisco 
Domínguez que a ciudadanos y prácticamente a medio gabinete estatal, además de empresarios y dirigentes de 
organizaciones de la sociedad civil. Su camino parece más que definido y en unos meses más se espera su 
separación del cargo en Corregidora para ir ahora por la candidatura al Senado, donde por cierto hay larga lista de 
suspirantes. SÍ PERO NO. Mario Calzada, aquí se ha dicho antes, es uno de los presidentes municipales que 
entiende que en Querétaro hay que trabajar por la seguridad y los resultados que ha entregado en los dos 
primeros años de su administración en ese sentido son destacables. Y así lo ratificó ahora el mismísimo secretario 
de Gobierno, Juan Martín Granados, en el marco del Segundo informe de gobierno municipal de El Marqués, pero 
dos meses después de que, en plena calentura política, acusó al propio Mario Calzada de ser el único alcalde con el 
que no había coordinación. Aunque lo importante es que por fin trabajen en concordia, es difícil saber cuáles 
fueron los méritos que de pronto vio en el alcalde el titular de Gobierno para cambiar drásticamente y en tan poco 
tiempo su opinión. MINI-CISEN. Un Mini-CISEN ha armado el alcalde de San Juan del Río, Guillermo Vega. Con una 
paranoia que no se había visto ni en los tiempos del inefable Fabián Pineda, y ya es mucho decir, ahora le ha dado 
por “investigar” a cuanta persona aparezca en la lista de personas “sospechosas” y su equipo de Desarrollo Político 
anda metido hasta en la sopa: acuden a todo evento masivo, informes municipales aledaños incluidos, para 
reportar a su obsesivo jefe quién, con quienes, cómo y por qué asistieron. Eso sin contar al escuadrón de chismosos 
que tiene en su nómina el dizque muy austero municipio de San Juan del Río, en donde hay hasta ex reporteros, y 
quienes tienen orden de pasar un reporte diario de lo que ven y, acá entre nos, también de lo que no saben y que 
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mejor se inventan. A pesar de que la jurisdicción de los funcionarios es San Juan del Río, a los integrantes de 
Desarrollo Político se le ve en los recientes informes de alcaldes de municipios vecinos y también en cuanto evento 
masivo exista en las demarcaciones cercanas. ¿A qué le tendrá miedo el alcalde o por qué tendrá que mandar 
vigilar fuera del municipio que gobierna? NOVEDADES. El Gobierno municipal de Querétaro adquirió una bomba 
especial para extraer el agua de lluvia, la cual será presentada de manera oficial en los próximos días. La 
maquinaria que tiene costo estimado de tres millones de pesos será de gran apoyo para la próxima temporada de 
lluvias, que se prevé vendrá fuerte para septiembre. ¡QUÉ LINDO TU CUCU…! Nada más y nada menos que la 
Sonora Dinamita amenizó el festejo por el 44 aniversario del Sindicato de los Trabajadores al Servicio del 
Municipio de Querétaro celebrado la tarde-noche del viernes, en sus oficinas en Boulevard de la Nación, donde 
además hubo espléndidas rifas para los trabajadores. ¿Cuál crisis? “Y AHÍ VIENE LA A…” Tras el malicioso ingenio 
de algunos transeúntes para construir frases poco afortunadas con las letras gigantes del Hay Festival, los 
organizadores ya no se quisieron arriesgar a que volvieran a amanecer movidas y decidieron mejor guardarlas en 
la Delegación Centro Histórico para sacarlas únicamente por la mañana; así que por dos días se dio muy 
tempranito, como evocando a Cri Crí, la “marcha de las letras” en pleno Jardín Guerrero. SE DEFINE. El presidente 
de Canacintra, Esaú Magallanes Alonso, ya decidió y que siempre no irá en busca de ninguna candidatura para la 
alcaldía de San Juan del Río y se quedará al frente de la representación de los industriales queretanos. Por lo 
pronto ya prepara su segunda y última reelección en el organismo y sobre todo la convención de Canacintra 
nacional que por primera vez se llevará a cabo en esta entidad, evento que reunirá a la clase empresarial nacional. 
Esta convención, que se lleva a cabo año con año, busca generar las condiciones necesarias que ayuden a la 
diversificación de exportaciones con los que México tiene relaciones comerciales. DE REGALO, DE REMATE… En 
estos tiempos de ansias políticas hasta las cortesías que da el Club Gallos Blancos al Gobierno del estado son 
traficadas para conseguir “likes” y seguidores a favor de la clase política panista. Es el caso de la regidora Mireya 
Fernández, en Corregidora, quien hace “promoción” en su página de Facebook “regalando” a cambio de un like en 
su página boletos para el futbol que llevan las leyendas “cortesía” y “Gobierno el estado”. Habrá que preguntar al 
IEEQ si los precandidatos pueden regalar recursos públicos y la regidora, en plena campaña política, aclarar cómo 
es que tiene acceso a esos boletos asignados al Gobierno estatal. ¿Se vale? VUELVE “BARETA”. A la asamblea de la 
CTM acudieron líderes de 15 municipios para respaldar a su dirigente José Cruz Araujo y ahí el mismo presidente 
del CDE del PRI también le dio el espaldarazo tanto fue así que hasta le expresó que cederán espacios. Todo ello 
denota el buen desempeño del cetemista que se ha ganado con resultados el reconocimiento y apoyo de su sector 
al sanear a la Confederación. En esta asamblea hubo otras señales, entre ellas la gran ausencia del muy cuestionado 
Jesús Llamas, de ahí que sin decir nombres en el discurso se escuchó que actualmente en la CTM local no son 
“arribistas”. ¿Será porque el diputado tiene aún pendiente una gran deuda económica con trabajadores que ya lo 
demandaron? Otra señal fue el regreso de Gerardo Vázquez Mellado, “Bareta”, quien fue tomado en cuenta hasta en 
la lista de los oradores, pero -acá entre nos- dicen que su regreso es para estar presente en la lista de los 
candidatos el PRI. El exdelegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social quiere y va por una diputación o 
regiduría para el 2018. NO CULPEN AL INDIO… Se pasaron de veras las diputadas Leticia Mercado y Norma Mejía 
durante la visita de José Narro Robles a la sede estatal del PRI, donde ofreció una plática enfocada principalmente a 
los valores del tricolor, transformación de nuestro país, de la pluralidad que va de la mano con el respeto, 
honestidad, lealtad y, sobre todo, de lo que hoy los políticos no deben hacer. Con la gracia característica, las dos 
próceres llegaron casi al finalizar la conferencia del seminario de la CNOP y hasta caminaron “partiendo plaza” 
hasta las sillas de primera fila que mandaron a “apartar”. Pero el colmo fue cuando la diputada Mercado, en vez de 
ser discreta y respetuosa, se disculpó en voz alta diciendo “perdón por la tardanza” y se ganó la respuesta del ex 
rector de la UNAM: “no se preocupen, las estábamos esperando…”, lo que desató dos que tres carcajadas. Pero 
hubo más: apenas terminó José Narro su plática se notó de nuevo la imprudencia de la diputada Mercado al 
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aprovecharse para jalar (literalmente) al funcionario federal justo en el momento en que el senador Enrique 
Burgos le entregaba un reconocimiento del PRI estatal. Le tuvieron que decir espérate tantito a que terminemos. Y 
es que a la diputada “#ladyfoto” le urgía subir una foto al “feis”. Así como ven a Mercado, está empeñada en 
aparecer en las boletas 2018. Dios nos agarre confesados. HACEN BOLA. Este lunes será presentada una nueva 
organización empresarial en el ramo de los servicios. El organismo estará integrado por la Asociación de 
Empresarios Turísticos y de Entretenimiento, así como la de antros y bares y una más de trabajadores de este 
gremio en Querétaro. Dicen que el organismo busca tener una verdadera representatividad y es completamente 
ajena a la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera que preside, y muy exitosamente por cierto, Sergio 
Salmón Franz. (DQ 1 y 4) 
 
COLUMNA PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
JOSÉ NARRO, UN ASPIRANTE INOBJETABLE. Rumbo al 2018: Sabino. Fortunas inexplicables contradicen discurso 
Que no entrará delincuencia, afirma Pancho. Está firme el acuerdo antichapulines del PRI. Ausentes Pancho y 
Marcos en foro de la UAQ. Presidenciable. A no dejarse robar la esperanza convocó José Narro Robles al priismo 
queretano en la clausura del curso de capacitación organizado por la Federación de Organizaciones Populares. 
Muy en profesor -lo ha sido por 35 años- el secretario de Salud y ex rector de la UNAM dictó cátedra ante políticos 
de diferentes generaciones reunidos en el auditorio “Luis Donaldo Colosio” del PRI. Jugando con el tema de la edad 
-”siempre me han visto mayor de lo que soy”- analizó la evolución y avances del país desde que él nació, en 1948 
“para que no adivinen”. De entonces para acá:  Había 46% de analfabetas; ahora 5. Había 30 mil estudiantes de 
educación superior; ahora 3.9 millones. Y la creación de instituciones, desde el IMSS en 43 hasta la Comisión 
Nacional de Derechos Humanos. Que no se nos olvide, son obra del PRI. Ante los priista y más tarde ante un grupo 
plural de jóvenes emprendedores, el presidenciable destacó no solamente los logros de la administración de 
Enrique Peña Nieto, sino los retos para el 2018 y después, reconociendo las reformas estructurales y la necesidad, 
ahora de la gran reforma social para bajar los beneficios a todos los mexicanos. Narro, miembro del PRI desde 
1973, viene de una comunidad plural, la de la UNAM, a la que dirigió por ocho años. Con ese bagaje recomendó 
convencer sí a la militancia, pero también a los demás, porque ningún partido gana solo. Hay que procurar a los 
demás, porque finalmente la política debe servir a toda la gente. Pôr eso el secretario de Salud arrancó almorzando 
barbacoa en Santiago, como se lo recomendó su amigo José Calzada, y continuó con la reunión de los tricolores y 
un encuentro con jóvenes emprendedores de diferentes partidos. En Palmillas y acá fue lo mismo, la aceptación 
ante su persona, inobjetable, y las muchas fotografías para el face. Después de todo, como dijo, lo más importante 
es la congruencia y que el discurso vaya acompañado de los hechos. Porque todo se cae cuando no se pueden 
explicar las fortunas. Así de fácil. Así de difícil. -OÍDO EN EL 1810- Amigos. Mencionó José Narro a sus amigos 
queretanos: Mariano Palacios Alcocer, Enrique Burgos García, José Calzada Rovirosa y Diego Fernández de 
Cevallos. Tres ex gobernadores priistas y el gurú del PAN. Por cierto, dos calzadistas (Jota Jota y Tona) organizaron 
los encuentros del ex rector de la UNAM en Querétaro. Lo que eso signifique. -¡PREEEPAREN!- Sin permiso. 
Decretó Pancho Domínguez que la delincuencia organizada no entrará en Querétaro, luego del triunfo de la Fiscalía 
al detener a seis secuestradores. Sin olvidar el esclarecimiento del triple homicidio de Lomas y de los crímenes en 
Cadiles. Peeero, hay docenas de casos más, como el del incinerado de antier y el ejecutado de ayer afuera de una 
Farmacia Guadalajara. Ya están aquí. -¡AAAPUNTEN!- Reversazo. Cuando parecía que el INE echaba abajo el 
estatuto antichapulines del PRI, el Consejo General votó en contra de ese proyecto y lo dejó vigente, aunque los 
afectados todavía pueden ir al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Por lo pronto los priistas no 
podrán brincar de una pluri a otra. Somos nada. -¡FUEGO!- Mutis. Habrá que ver los alcances del Nuevo Manifiesto 
del Cerro de las Campanas, anunciado en el Foro Nacional de Seguridad efectuado en el principal auditorio de la 
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Universidad Autónoma de Querétaro con la coordinación de los diputados Hugo Cabrera y Mauricio Ortiz y en 
donde estuvieron ausentes las autoridades estatales y municipales, empezando por el gobernador viajero y el 
alcalde vendedor, que sí fueron invitados pero teñían compromisos contraídos con posterioridad. Somos Nada. (PA 
1 y 2) 
 
BAJO RESERVA 
NAVA NO QUITA EL DEDO DEL RENGLÓN. Nos comentan que quien no quita el dedo del renglón para participar 
en la política, es Miguel Nava Alvarado, ex titular de la DDHQ. Nos cuentan que luego de la publicación de la 
convocatoria del INE para las candidaturas independientes, el ex ombudsman queretano alzó la mano en redes 
sociales y declaró que buscará representar a Querétaro en el Senado de la República. ECOS DE LA VISITA DE 
NARRO.  En ecos de su visita a Querétaro, nos cuentan que José Narro, el titular de Salud federal, se negó a 
responder a la prensa si va o no a ir por la Presidencia de la República. Nos dicen que durante su ponencia ante los 
priistas queretanos el ex rector de la UNAM estuvo con el mejor de los humores y arrancó más de una decena de 
carcajadas entre los presentes, pues buleó a más de uno. Nos platican que temas como los derechos de los 
homosexuales y la responsabilidad social de los políticos causaron una que otra mueca, pero, pese a todo, don José 
fue muy aplaudido. Ya veremos en las próximas semanas cómo se mueven las aguas entre los presidenciables 
tricolores. MAURICIO SE FUE DE GIRA CON PANCHO. Nos dicen que el día de ayer el alcalde de Corregidora, 
Mauricio Kuri, estuvo en la gira que el gobernador FDS realizó por San Juan del Río. Nos comentan que durante la 
jornada don Mauricio se vio muy cercano a Pancho. Nos platican que es muy probable que el presidente municipal 
incremente sus recorridos dentro del estado conforme se acerque la fecha en que el PAN defina a sus candidatos a 
puestos de elección popular. (EUQ 2) 
 
ENTRE CHISMES Y CAMPANAS 
12 toneladas de productos fueron donadas por queretanos este fin de semana en el centro de acopio instalado por 
el Sistema Estatal DIF, en las oficinas de la Procuraduría Estatal de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes 
(ubicado en avenida Constituyentes esquina con la calle Reforma Agraria, en la colonia Casa Blanca), para apoyar a 
afectados por las tormentas tropicales, huracanes y sismos en varias entidades del país. Por otro lado, a las 10 de la 
mañana de hoy, será presentado el Informe de Amnistía Internacional México: ‘Falsas Sospechas, Detenciones 
Arbitrarias en México’, en el Auditorio Fernando Díaz Ramírez, de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ); 
al evento asistirá la directora Ejecutiva de Amnistía Internacional México, Tania Reneaum y el Investigador de 
Amnistía Internacional para México Carlos Zazueta. (CQRO) 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 AMX: AMEALCO.MX  
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO ARM: ARGÓN MÉXICO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA AC: ACONTECER 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO CyP: CIUDAD Y PODER 

ELS: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA CI: CÓDICE INFORMATIVO 
EM: EL MOSQUITO  DR: DIARIO ROTATIVO 

EE: EL ECONOMISTA EXM: EXPRESS METROPOLITANO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO EQ: EXPRESO QUERÉTARO 

R: REFORMA IN: INQRO 
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LJ: LA JORNADA IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 
E: EXCÉLSIOR LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB 

 PI: PODER INFORMATIVO 
 Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

RQRO: REQRONEXION 
SB: SEMANARIO BITÁCORA 
SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB 

 

SALUDOS CORDIALES 
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 




